

# Des ateliers numériques mensuels pour les plus de 60 ans

**L**a commune de Saint-Martin-de-Bernegoue, en partenariat avec Unis-cité, met en place des ateliers numériques à destination des personnes de plus de 60 ans.

Une fois par mois, une équipe de volontaires donne rendez-vous en mairie, salle des associations, pour répondre à toutes les questions sur les outils

numériques, ordinateur, tablette ou téléphone, autour d'un café et d'une collation.

Les ateliers (participation libre, gratuits, sans engagement) auront lieu les mardis, à 14 h 30, le 19 novembre, 17 décembre, 14 janvier, 11 février, 11 mars, 15 avril, 13 mai et 17 juin. Venir avec son matériel, ordinateur portable, tablette, téléphone.



Des ateliers numériques avaient été déjà proposés, et appréciés, il y a quelques années. (Photo archives NR)